

Collège Michel Lotte, des élèves pleins de talents

Fin juin, salle Arletty, 200 personnes étaient au rendez-vous pour découvrir le spectacle que 40 élèves avaient mis en place pour clôturer cette riche année scolaire.

Monsieur Géneau, le principal, a souhaité remercier tout le corps enseignant, les agents des administratifs, techniques et de la restauration, la FSE et l'implication des parents d'élèves mais également les élèves eux-mêmes pour l'année écoulée et la soirée qui s'annonçait.

«Ils ont tous beaucoup travaillé pour vous offrir le programme de ce soir. Danses, chants, théâtre et film tout est réuni pour que le spectacle soit de qualité et vous allez découvrir que nos élèves ont tous beaucoup de talents.»

Les élèves se sont succédés sur scène durant près de 2 h avec l'aide de Solenn Le Berre, Mickaël Thomas et Sylvain Jeanneau, tous

trois professeurs ainsi que Cédric Brunet pour les ateliers théâtre. *«C'est toujours une belle soirée que nous proposent les enfants et certains possèdent plusieurs cordes à leur arc, c'est très agréable de voir cette jeunesse si volontaire et prendre autant de plaisir sur scène»* souligne l'un des parents d'élèves. Une belle façon de clôturer l'année passée pour les classes de 6e, 5e et 4e et un moment pour se détendre et pour évacuer le stress. ap



Imprimerie
Belliloise
1 rue des Remparts
56360 LE PALAIS
02 97 31 80 34

